

ABSTRAK

Faktor Migran Ke Desa Kotabaru Seberida Kecamatan Keritang Kabupaten Indragiri Hilir Riau.

Oleh: Agustina Delfia, 2008 – 02269.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor migran ke Desa Kotabaru Seberida Kecamatan Keritang Kabupaten Indragiri Hilir Riau yang dilihat dari faktor penyebab migran ke Desa Kotabaru Seberida Kecamatan Keritang Kabupaten Indragiri Hilir Riau yang terdiri dari faktor pendorong migran ke Desa Kotabaru Seberida Kecamatan Keritang Kabupaten Indragiri Hilir Riau dan faktor penarik migran ke Desa Kotabaru Seberida Kecamatan Keritang Kabupaten Indragiri Hilir Riau. Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif dengan subjek penelitiannya itu tokoh masyarakat dan migran ke Desa Kotabaru Seberida. Penelitian dilakukan oleh peneliti sendiri dan ditambahkan dengan pedoman wawancara, tape recorder dan buku catatan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa faktor penyebab migran ke Desa Kotabaru Seberida yang terdiri dari faktor penarik dan faktor pendorong migran ke Desa Kotabaru Seberida. Adanya faktor pendorong yang kuat dari segi daerah asal dan faktor penarik dari daerah tujuan sehingga migran menetap di daerah tujuan. Penelitian menunjukkan bahwa terhadap beberapa faktor pendorong migran ke Desa Kotabaru Seberida yakni: a) kondisi wilayah dari daerah asal (lahan) yang sempit untuk pertanian, b) tekanan dari daerah asal yang menyebabkan migran ketakutan di daerah asalnya, dan c). Perkawinan dengan orang yang menetap di Desa Kotabaru Seberida. Faktor penarik dari Desa Kotabaru Seberida sehingga migrant ke Desa Kotabaru Seberida yakni: a) informasi yang diperoleh migran dari keluarganya, b) kondisi wilayah Desa Kotabaru Seberida (lahan) yang masih banyak belum tergarap untuk pertanian, b) keadaan sosial Desa Kotabaru Seberida yang menerima migran dengan baik sehingga dapat berbaur di masyarakat, c) adanya lapangan pekerjaan dan penghasilan yang menjanjikan di Desa Kotabaru Seberida, d) keamanan kepemilikan lahan yang dimiliki migran, dan e) adanya hubungan baik dengan keluarga di daerah asal meski telah menetap di Desa Kotabaru Seberida.